

「人との関わりによって 成長できる仕事です」

木村 華波

青森労働局 野辺地公共職業安定所 管理課 平成29年4月入省



### 【公務員を目指した理由は】

私は人が好きで、少しでも多くの人と関わる仕事がしたいと思っていました。公務員であれば、国民の皆様の近くで直接的にお役に立てると考え、志望しました。その中でも労働局を選んだのは、すべての国民にとって重要な「仕事」を支えることができる行政に興味を持ったからです。

### 【仕事で苦労したことは】

人を相手にする仕事なので、利用者の方に丁寧にわかりやすく説明することが最も大切で、最も難しいと感じています。雇用保険の制度を理解したうえで、相談者の方が何を知りたいのかを正確に捉え、自分の言葉で伝えることは難しく、先輩方の対応を参考にしながら日々勉強しています。

#### 【公務員になってよかったことは】

恵まれた環境で経験を積み、自分の成長を実感できることです。先輩方は快く質問に答えてくださいますし、職場の雰囲気も良く、すぐに馴染むことができました。また、研修や東北ブロック内での人事異動があるため、他県の同期の方々とも接する機会が多く、縦の繋がりも横の繋がりも充実している点が魅力です。

#### 【公務員を目指す方へのメッセージ】

業務内容が幅広く、責任のある仕事だからこそ、達成感とやりがいを感じることができます。特に労働行政は、様々な立場の人と関わる仕事なので、人と接することが好きな方は、ぜひ一緒に働きましょう。



「人からの感謝を 直接実感できる仕事です」 髙山 夢駆人

岩手労働局 花巻公共職業安定所 職業紹介部門 平成29年4月入省



## 【公務員を目指した理由は】

人の役に立てる仕事に就きたいと考えていたからです。

その中でも、生活の柱となる「労働」に関わる仕事に就き、1人でも多くの方々の就職のお手伝いをしたいと考え、労働局を志望しました。

#### 【仕事で苦労したことは】

職業相談には「これが正解」というものが無く、自分の対応がお客様の二一ズに応えることが出来ているのかどうか不安になることがあります。少しでも不安を解消するために、日々の窓口相談の経験と勉強の積み重ねにより先輩の指導を受けながら業務に取り組んでいます。

#### 【公務員になってよかったことは】

利用者の方からの感謝の言葉や笑顔を見ることが出来た時には、「利用者の方の役に立つことが出来た」と実感することができ、とてもやりがいを感じています。また、年次休暇が取得しやすい職場環境であることや先輩の方々が温かく接してくれるなど、とても働きやすい職場となっています。

#### 【公務員を目指す方へのメッセージ】

労働行政は職業相談や雇用保険など幅広く、日々の勉強・経験の積み重ねが必要な分野です。そして、勉強したこと や経験したことを業務に活かすことが出来た時は、やりがいと喜びを感じることが出来ます。

みなさんと共に働くことが出来る日を楽しみにしています。



「人として成長ができる温かい職場です」

# 目黒 未羽

宮城労働局 古川公共職業安定所 庶務課 経理係 平成29年4月入省



### 【公務員を目指した理由は】

自分がお世話になった地域に貢献できる仕事がしたいと考えたからです。その中でも、生活の基盤である「労働」を支える仕事に携わる仕事をしたいと考え、労働局を志望しました。

#### 【仕事で苦労したことは】

業務の内容が多岐にわたるため、毎日しなければならない業務や月毎の報告等、覚えることがたくさんあり、苦労しました。分からないことは資料を見たり、上司に聞いて勉強しています。

#### 【公務員になってよかったことは】

職場の環境に恵まれていることです。分からないことがあった時、質問しやすい体制が整っており、常に向上心を持ち業務にあたることができます。また、ワークライフバランスが取り易いのも魅力です。

#### 【公務員を目指す方へのメッセージ】

私は高校卒業後すぐにこの仕事に就き、不安なこともたくさんありますが、それ以上にやりがいを感じることができます。一緒にお仕事ができる日を楽しみにしております。



「日々やりがいを感じられる仕事です」

# 佐藤 茉里奈

秋田労働局 横手公共職業安定所 管理課 給付係 平成29年4月入省



#### 【公務員を目指した理由は】

多くの人の役に立つ職業に就きたいと思ったからです。なかでも、人の生活と密接に関わり合い、人と仕事をつなぐ 労働行政に魅力を感じ、労働局を志望しました。

#### 【仕事で苦労したことは】

窓口業務において、来所される方一人ひとりに合わせた対応が求められることに難しさを感じています。一つの物事に対して、あらゆる説明の仕方を身につける必要があると思います。上司や先輩方の対応から、日々勉強中です。

#### 【公務員になってよかったことは】

職場の雰囲気が良く、日々やりがいを感じられることです。尊敬する上司や先輩方に囲まれて仕事ができることは、 大きな魅力の一つだと思います。また、お客様と接する機会が多いので感謝の言葉をいただいた時は、役に立ててい ることを実感し、嬉しく思います。

#### 【公務員を目指す方へのメッセージ】

公務員試験は長期にわたるので、体調管理が一番大切だと思います。興味のある官庁の仕事について深く知ることで、自分のやりたい仕事のイメージが持てると思います。最後まで諦めずに頑張ってください。



「日々学び、成長し続けることのできる 職場です!

# 色摩 和哉

山形労働局 総務部総務課 会計第二係 平成29年4月入省



### 【公務員を目指した理由は】

自分が生まれ育った地域に貢献し、そして幅広い層の方々のお役に立てるような仕事に就きたいと考え、公務員を志望しました。その中でも、仕事など人々の生活に密着した業務を多く扱う労働局で働くことが、より「人々の役に立つ」と実感できるだろうと考え、大きな魅力を感じました。

## 【仕事で苦労したことは】

仕事を始めてみて実感したのは、一口に労働行政職員の仕事といっても、担当によってその内容は大きく異なり、また一人が持つ業務も多様であるということでした。そのため毎日のように何かしらの壁にぶつかり、その度に多くのことを学ぶ必要がありました。しかし同時に、自分の日々の成長を実感できる楽しさも感じています。

#### 【公務員になってよかったことは】

様々な事業所や利用者の方々を相手に仕事をし、多様な経験を得ることができるのは、公務員ならではだと考えています。特に業務が上手くいったときは大きな達成感や満足感が得られ、公務員になって良かったと改めて思います。職場の雰囲気もとても良く、毎日多くの方々に支えていただきながら仕事に励むことができています。

#### 【公務員を目指す方へのメッセージ】

公務員として働くことは学ぶことが多く、責任のある立場でもある為、確かに大変です。しかしそれ以上に得られるものも多く、人として大きく成長することのできる仕事だと思います。時には困難なこともあると思いますが、必ず職場の 先輩方が支えてくださいます。皆様と共に労働局で働ける日を心待ちにしております。



「素晴らしい環境で働けます!!」

渡部 翔太

福島労働局 会津若松公共職業安定所 雇用保険課 給付係 平成29年4月入省



## 【公務員を目指した理由は】

私は自分が生まれ育った地域のためになる仕事をしたいと思っていました。また、直接地域の方々と接することができる仕事はやりがいを感じられるだろうと考え、公務員を志望しました。

#### 【仕事で苦労したことは】

労働行政に関する知識が全くない状態で入省したため、研修などでいただいた資料や要領などで制度の勉強をしながら窓口に立つようになりましたが、雇用保険業務は奥が深く、毎日わからないことがでてくるので、それらを身に着けていくのに苦労しました。今では職場の方々にお世話になりながらできることの幅が広がっています。

### 【公務員になってよかったことは】

窓口で手続きや相談をお受けした後で、相手の方から笑顔で感謝の言葉を伝えていただけると嬉しい気持ちになります。また、職場で1か月に1回は有給休暇を取得するという方針があるため、心身共にリフレッシュできるところが素晴らしいと思います。

### 【公務員を目指す方へのメッセージ】

公務員はとても働きやすい環境が整っています。未来のために挫けず頑張ってください。